
1ère Compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 
Réunion de bureau du 7 octobre 2019 

 
 

Présents : Richard CORDEAU, Jack AURAIX, François CERVO, Anthony CORNIER, Adrien GARCIA, Marc 
DEMARS. 
Absente : Karen VIAL 
 
 
Richard nous informe qu’il a remis en ordre la comptabilité et que le résultat est un solde positif de 

2500€ sans compter les 3000€ de la subvention de haut niveau qui est en attente. 

La compagnie possède près de 300€ de bons d’achat du CD qu’il va falloir convertir en achat de 

blasons, poignets et branches auprès de Morgan. 

Compétition en salle du 7 décembre : demander au CD la location de Trapta. 

 

Préparation de l’AG du 25 octobre 2019 : 

La salle est retenue. 

Prévoir les achats pour le pot de l’amitié. 

Jack s’occupe d’envoyer les convocations aux adhérents. 

Marc s’occupe des invitations aux personnalités. 

Pour compléter le bureau 2 postes sont à pourvoir par des licenciés : Agnès et Patrice seraient 

partants. S’il y a d’autres candidats on peut envisager de les coopter en particulier des parents non 

licenciés. 

 

Virade de l’espoir à Bonne : bonne fréquentation qui a rapporté 235€. 

 

Passage de plumes et flèches prévu le samedi matin 21 décembre suivi du parcours de Noël l’après- 

midi. 

 

Prochaine réunion le 4 novembre 2019. 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21h15. 

Le secrétaire Marc Demars                                                    Le président Richard Cordeau 

 


